
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 25.08.2020

Top 9 Informationen und Anfragen

Herr Jörke gibt den Hinweis das zahlreiche Verkehrsschilder im Stadtgebiet beklebt 
sind. Er schlägt vor die Schilder mit einer Schutzfolie zu überziehen. Zweitens weist 
er darauf hin, dass unerlaubte Werbeschilder im Stadtgebiet seit längerer Zeit 
aushängen.
Hierzu sprechen Herr Schlaberg und Herr Korn.
Der Bürgermeister weist auf die Zuständigkeit der örtlichen Ordnungsbehörde hin.
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